



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina



Nombre de alumno:

Emili Valeria Roblero Velazquez

Nombre del profesor:

Irma Sánchez Prieto

Nombre del trabajo:

Investigación de un "Rito"

Materia:

Antropología Médica II

Grado: 2

Grupo: "B"

Tapachula Chiapas a 15 de marzo 2023.

NIÑEZ Y ADOLESCENCIA

En Papúa Nueva Guinea, los niños participan en las ceremonias en honor del Espíritu del Cocodrilo del río, Sepik, venerado por los habitantes de la región media de ese curso de agua. Estos pobladores se consideran descendientes del cocodrilo, y, según ellos, es la criatura más poderosa del mundo.

Cada año, los jóvenes de la comunidad reviven la génesis de su pueblo; corren bajo la efigie del cocodrilo en un simbolismo que representa el renacer a través de su espíritu. Luego, entrarán a las casas rituales, donde les hacen incisiones en la piel en forma de curvas, puntos y otras figuras.

En una de las ceremonias de iniciación más extremas alrededor del mundo, a los niños les cortan la espalda, los hombros y el torso con cuchillas de afeitar -antes solía practicarse con hojas de bambú afiladas que les dejan cicatrices alargadas similares a la que tienen los cocodrilos.

Mientras tanto, los hombres mayores tocan flautas sagradas para calmarlos. Al finalizar, se les cubre la piel con aceite de árbol y arcilla blanca del río para prevenir infecciones.





Referencias

sader, m. (23 de junio de 2016). *Los rituales veraniegos más raros*. Obtenido de traveler:
<https://www.traveler.es/experiencias/galerias/los-rituales-veraniegos-mas-raros-asi-se-celebra-el-solsticio-en-el-mundo/1475>